

Münster, 27. November 2017

Neue Sachbereichsleitung in der LWL-KS

Markus Wirtz seit dem 01.10.2017 im Team

Seit dem 01. Oktober 2017 hat die Koordinationsstelle Sucht (LWL-KS) ein neues Teammitglied. Markus Wirtz, von Hause aus M.A. Diplom Sozialpädagoge, hat an diesem Tag als neuer Sachbereichsleiter seine Arbeit aufgenommen.



Bevor es ihn nach Münster zog, war Herr Wirtz über viele Jahre hinweg bereits in einer anderen Domstadt tätig. Bei der Drogenhilfe Köln gGmbH arbeitete er seit 2009 zunächst in der Fachstelle für Suchtprävention und etablierte dort unter anderem eines der ersten spezialisierten Angebote zum Thema Medienabhängigkeit in Deutschland.

Als langjähriges Mitglied und aktuell 2. Vorsitzender des Fachverband Medienabhängigkeit e.V. ist er bis heute mit diesem Thema eng verbunden und engagiert sich z.B. für die Anerkennung dieses neuen Störungsbildes sowie die Verbesserung der Versorgungsstrukturen für Betroffene.

Im Jahr 2013 war Herr Wirtz Projektleiter der Transferphase des Bundesmodellprojektes „ESCapade“ und schulte bundesweit etwa 120 Fachkräfte in der Umsetzung dieses Interventionsprogrammes.

Vor zwei Jahren wechselte Herr Wirtz in die neu installierte Jugendsuchtberatungsstelle @nsprechbar der Drogenhilfe Köln und war dort als Leiter an deren Aufbau und der konzeptionellen Ausrichtung beteiligt.

Sie erreichen Markus Wirtz telefonisch unter der Nummer 0251 591 4837 und per E-Mail unter markus.wirtz@lwl.org.

LWL

Für die Menschen.
Für Westfalen-Lippe.